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Le Conseil de l’Europe est une institution d’intégration créée dès 1949,
rassemblant 47 pays et ne dépendant pas de l’Union européenne. Sa vocation
politique a été dynamisée au début des années 1990 par la désagrégation de
l’Europe communiste.

Parmi ses activités, le Conseil promeut des Écoles politiques ou Écoles
de la Démocratie, aux frontières de l’Union. Sous la bannière étoilée de la
démocratie, le Conseil soutient (depuis 1992 et la création de l’École de Mos-
cou) des cycles de rencontre et de formation de jeunes acteurs politiques
et d’animateurs de la société civile dans 16 pays, des Balkans au Caucase.

Ce livre, composé principalement d’entretiens, permet d’approcher ce réseau
qui joue, demanière informelle et selon desmodalités complexes et variées, un
rôle essentiel dans le rapprochement – politique et en matière de valeurs –
entre l’Union Européenne et ses périphéries, intérieures ou extérieures.

Interviews : Kim Campbell (Canada),Nevena Crljenko (Croa-
tie), Rafik-Elmrini (Strasbourg), François Friederich (COE),
KristinaHenschen (SIDA-Sweden),Meglena Kuneva (ex-UE),
Catherine Lalumière (ex-UE/COE), Jean-Paul Laurens
(COE), François-Gilles Le Theule (ENA), Sonja Licht (Ser-
bie-BFCE), Esad Mavrig (Bosnie-Herzégovine), Sergey Mina-
syan (Caucasus Institute),Elena Nemirovskaya (Russie-MSP),
Adrian Severin (Roumanie SPS Ovidiu Sincai), Boris Raonić
(Montenegro), Raluca Spătăreanu (Roumanie)…
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Les Écoles d’Études Politiques du Conseil de l'Europe

The Schools of Political Studies of the Council of Europe

CRIE

The Council of Europe is an integration institution created in 1949,
comprising 47 countries and is independent of the European Union. Its
political vocation has been invigorated by the fall of Communism in Eu-
rope at the beginning of 1990s.

Among its activities, the Council promotes the Schools of Political Stu-
dies or Schools for Democracy at the borders of the European Union.
Under its starry flag of democracy, the Council has supported (since 1992
and the creation of the Moscow school) series of meetings and formation
of acting young political figures as well as the civil society actors who are
based in 16 countries, from the Balkans to the Caucasus.

This book, primarily consisting of interviews, provides insight into that
network which plays in an informal yet at times complex way an essential
role in bringing closer the European Union and its border territories, both
the internal and external ones, in terms of politics and values.
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